

### **Baja de petroprecios reduciría las calificaciones crediticias: Fitch**

La agencia Fitch dijo el jueves que habría reducciones en las calificaciones de crédito de los países productores de petróleo si el precio del crudo no se recupera.

"Si los precios no se recuperan desde los mínimos actuales es probable que haya más acciones en la calificación de países productores de petróleo", comentó en una conferencia Ed Parker, uno de los principales analistas de Fitch.

"¿Qué sería necesario para que reduzcamos (...) a Rusia? Realmente sería más de lo mismo, si los precios del crudo no logran recuperarse desde los mínimos actuales, si vemos una recesión aún más profunda y prolongada y si vemos más agitación en el sector financiero", añadió.